



Malas palabras

El de las malas palabras es un flagelo que acompaña a la humanidad desde que ésta existe. Nosotros lo recibimos de herencia de los españoles. En mi interna y externa trayectoria periodística he tenido ocasión de conocer toda clase de "garabatos", algunos simpáticos y hasta encantadores en el manejo de su lenguaje, otros insoportablemente adictos a la torpeza y a la grosería.

Cuando tomé contacto por primera vez con Horacio Bascuñán, en el alba de mi juventud, me llamó la atención la facilidad con que empleaba en su casa palabras que en el seno de mi hogar eran calificadas como obscenidades horribles y cuya circulación, en consecuencia, estaba prohibida. Para referir, por ejemplo, que en el colegio alguien había proferido un insulto en forma de huevo, nosotros decíamos que había dicho "una cosa como huevo". Si otro de la familia estaba en estas formas de

Malas palabras [artículo] Filebo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Filebo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Malas palabras [artículo] Filebo. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile